

„Bandman!“
Bandcoaching

Alles stimmt, aber nichts läuft – das gibt's nicht nur im richtigen Leben, sondern auch in musikalischen Ensembles jeglicher Couleur. Oft fehlt abseits der Noten und der Interpretation ein unverstellter Zugang zur Musik und manchmal sind auch Bandinterna im Weg. Das Bandcoaching sucht auf praktische Weise den Schlüssel zum unverstellten musikalischen Erleben wieder zu finden.

„Bandman“ kommt gern, wenn ein erfahrener Blick von außen mehr hilft als gute Vorsätze, und Übungen mehr als viele Worte.

Bandman!
Bandcoaching

www.georgbrinkmann.de
mail@georgbrinkmann.de
0179-2076395